

POS LADENBAU

Magazin für Ladengestaltung, Boden, Wand, Decke, Licht, Displays und Akustik

12. Jahrgang
Einzelveverkaufspreis € 9,90
ISSN 1867 4801
D-85070 Buchloe (Bayern)
Bahnhofstraße 57
Möcklen GmbH & Co. KG
242-0334
www.bauve.de
info@bauve.de

Shop-Erlebniswelten im Trend

ab Seite 41

Raumakustik - Pure Emotion

Room Acoustic -
Pure Emotions





Fachtagung „Tag des Norddeutschen Handels“

Inspirierend, informativ und erfrischend anders
Sind „Jobs im Handel: Kosten- oder Erfolgsfaktor?“. Das diskutieren erstklassige Referenten am Tag des Norddeutschen Handels und zeigen auf, wie es Handelsunternehmen gelingt, die richtigen Mitarbeiter zu finden und zu halten. Informative, praxisnahe Workshops und ein spannendes Programm versprechen einen facettenreichen Tag. Highlight ist die Verleihung des Norddeutschen Handelspreises. Veranstalter ist der Handelsverband Nord.
www.hvnord.de/handelstag



Inspirational, informative and refreshingly different

Are „Jobs in Retail: Factors for Costs or Success?“ This is what top-notch speakers are discussing at the Day of the North German Retail and they will show how it is possible for retail companies to find and keep the right employees. Informative, practical workshops and an exciting program promise for a multifaceted day. Also present: football coach Holger Stanislawski, demography professor Bernd Raffelhüschen, poetry slammer Mona Harry and Impulse CEO Nikolaus Förster. The highlight will be the North German Retail Awards. The organizer is the Handelsverband Nord. www.hvnord.de/handelstag

Anzeige

Wenn Sie schnell eine Mauer stellen müssen.

Dann: Ganz ohne Steine. Und ganz ohne Ständerwerk.



FAAY
WÄNDE | DECKEN

Die Trennwand mit dem Flachkern
nutzergerecht, zeit- und platzsparend



schnell



stoß-/schraubfest



planeben



x-beliebig hoch



rückbaubar

Jetzt informieren: FAAY Wände & Decken | T 06196 / 202 14 82 | www.faaay.de



▲ Momentaufnahme vom Tag des Norddeutschen Handels 2015 / Snapshot at „Traders Day of Northern Germany“ 2015



„Best of best“ für PerfectSense

Lackplatten in Gloss und Matt bei Iconic Awards 2016 ausgezeichnet.

Am 4. Oktober 2016 wird in der BMW Welt in München bei den Iconic Awards 2016 auch der Holzwerkstoffhersteller Egger mit einer Auszeichnung gekürt: PerfectSense Gloss und Matt,

das Premiumprodukt des Holzwerkstoffherstellers, ist laut internationaler Expertenjury nach dem German Design Award 2016 auch „Best of best“ in der Kategorie „Products – Special“.

Die Jury, Vertreter der Bereiche Architektur, Innenarchitektur, Design und Markenkommunikation, begründete ihre Entscheidung wie folgt: „PerfectSense verbindet die visuelle Perfektion mit der haptischen Wirkung der neuartigen Oberflächen. Dazu kommt die No-Fingerprint-Eigenschaft, durch die unschöne Fingerabdrücke auf Dekoren der Vergangenheit angehören. Ein innovativer Werkstoff, der für hohe Wertigkeit steht und daher besonders für exklusive Inneneinrichtungen interessant sein dürfte.“



Lacquered boards in gloss and matt win the Iconic Awards 2016.

On Oct. 4, 2016, the wood-based materials manufacturer Egger will be awarded the Iconic Award 2016 during the BMW World in Munich: According to the international expert jury, and after already receiving the German Design Award 2016, the premium product PerfectSense Gloss and Matt from the wood-based materials manufacturer is also „Best of Best“ in the category „Products – Special“. The jury, representing the fields of architecture, interior

